
 最後は、花のアーチの中を笑顔で歩きました。昨年できなかった２年生

も花のアーチを歩きました。全校で心のこもった温かい集会になりました。

会を計画した、運営計画委員会の５，６年生が立派に進行していました。 

     

   

            今年度本校は、「人権の 
花」運動推進校に選ばれ、 
先日、ひまわりの種贈呈式が 
行われました。 
これからひまわりを育て 

           ながら、いのちを大切にする
心や優しさを育んでいきます。 
 贈呈式後、全校で種を植え 
ました。低学年は、上級生に 
教えてもらいながら植えまし 
た。夏には、ひまわりの花が 
きれいに咲くことでしょう。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

さわやかな５月を迎え、平尾台の緑が美しく映えわたっています。ゴールデンウィークも終わり、

これからは、学級経営や学習指導を軌道に乗せ、充実した学校生活を始める月です。学校では、各学

年でそれぞれの目標を決めて教育活動がスタートしています。各教室に【いちまる１０宣言】を掲示

し、みんなでルールを守り、友達と協力して安全で楽しい学校生活づくりに取り組みます。 

さて、福岡県は「まん延防止等重点措置」の要請を行いました。北九州市も予断を許さない状況で、

教育委員会から５月中の宿泊を伴う行事の中止、運動会の中止の通知がありました。本校は、運動会

は10月に予定しているので影響はありませんが、５年生の自然教室が残念ながら延期となりました。

報道では変異ウィルスについて感染力が強いと伝えられていますが、予防法は、やはり「手洗い」「マ

スク」「換気」「人との距離」にあると考えます。子どもたちの健康を守りながら学びを止めないため

にも、これまでのことを、これまで以上に気を緩めずに学校と家庭とで行っていきましょう。 

 

 

 

令和３年５月６日(木)市丸小学校   №４ 
  
１４２年のよき伝統の継承と笑顔あふれる学校へ 

 
家庭数配布   文責 校長 本庄 裕子 

 ４月３０日に「１年生を迎える会」を行

いました。１年生は入場すると、一人一人、

しっかりと自己紹介ができました。「いちま

るクイズ」では、学校の行事や栽培してい

る作物やガシャモクについての問題で、１

年生も喜んでクイズに参加していました。 

 

 

         北九州交通公園の方に自
転車の正しい乗り方や安
全についてお話していた
だきました。 

          今回は、３，４年生を対
象に行いました。 

 校区内で自転車に乗る機会が 
多いと思われます。正しい乗り 
方を知って、安全で事故のない 
ようにしていきたいものです。 
ご家庭でも注意喚起の声掛けを 
お願いします。 

☆ 先月のタブレットの持ち帰りやメールの登録では、ご協力ありがとうございました。 

☆ ４月中や昨日にメールを配信しています。受信できていないご家庭は、学校にご連絡を。 


